

#SÜD-WEST 05. Juli 2024

Ortsverband Trier: Gut besuchtes Sommerfest in Daufenbach

Der Ortsverband Trier hat auch in diesem Jahr ihre Mitglieder zum Sommerfest eingeladen. Ende Juni sind 148 Mitglieder aus den verschiedenen Geschäftsbereichen dieser Einladung ins Bürgerhaus Daufenbach gefolgt.



Bei gekühlten Freigetränken, Gegrilltem und mitgebrachten Salaten war die gute Stimmung unter den Eisenbahnern vorprogrammiert. Kaffee und Kuchen durften natürlich auch nicht fehlen.

Danke an alle Teilnehmer:innen, die mit Ihrer Anwesenheit zu diesem gelungenen Nachmittag beigetragen haben. Danke auch allen Helfer:innen und Spendern, die bei der Vorbereitung geholfen haben.



[Alle Bilder anzeigen »](#)